

reformierte  
Kirche



*Je schöner und voller die Erinnerung, desto schwerer ist die Trennung. Aber die Dankbarkeit verwandelt die Erinnerung in eine stille Freude. Man trägt das vergangene Schöne nicht wie einen Stachel, sondern wie ein kostbares Geschenk in sich.*

*Dietrich Bonhoeffer*

Traurig und fassungslos nehmen wir Abschied von unserem Vizepräsidenten des Kirchgemeinderats und Freund

# Roland Knobel

11. Juli 1947 – 18. Mai 2019

Er ist mitten aus der engagierten Arbeit als Kirchgemeinderat gerissen worden. In stiller Trauer und mit grosser Dankbarkeit schauen wir auf sein Wirken für unsere Kirchgemeinde zurück. Roland Knobel hat der Kirche ein Gesicht gegeben und stets das Wohl der Menschen unserer Kirchgemeinde und unserer Stadt gesucht.

Der Kirchgemeinderat und das Personal sprechen den Angehörigen die herzliche Anteilnahme aus.

Reto Steiner, Kirchgemeinderatspräsident  
Urs Hallauer, Verwalter

Die Abdankungsfeier findet am Freitag, 24. Mai 2019 um 13 Uhr in der Reformierten Kirche Geissberg in Langenthal statt.